

INFORMATIONS AUX UTILISATEURS DE LA PISTE DE SKI DE FOND DE BINII

Cette piste de ski de fond est mise à votre disposition par la Commune de Savièse, en collaboration avec l'Ecole Suisse de Ski de Sion et la Maison Polaris à Pont-de-la-Morge.

Afin d'y assurer un maximum de convivialité, nous vous invitons à la parcourir dans le sens des aiguilles d'une montre.

Nous invitons les piétons de ne pas marcher sur le tracé et ainsi libérer, pour les fondeurs, la piste de « skating » et de « classique ».

Le statut d'état de la piste de ski de fond est consultable sur le site www.esss.ch puis « piste de fond de Binii ».

Nous vous souhaitons beaucoup de plaisir à sillonner sur le plateau de Binii.

LA COMMUNE DE SAVIESE

